

Tapfer geschlagen

Herb, aber die zweite Mannschaft des SV Lurup kann mit dem Spiel vom Ostermontag noch zufrieden sein. Trotz einer 0:8-Niederlage gegen Blau Weiß Ellas marschierten die Luruper aufrecht vom Platz. Die hohe Niederlage resultierte daraus,

„Zum Schluss hat Ellas es versäumt, uns richtig abzuschließen“, so Logowski. Dass es so eindeutig wurde, lag auch an dem Spiel vom Karfreitag. Da verloren die Luruper nicht nur 0:3 gegen SV Lohkamp, sondern auch drei Spieler. Manuel Ohle-



Sascha Guss (SV Lurup II) hatte gegen SV Lurup das 1:2 auf dem Fuß.

dass lediglich acht Spieler auf dem Platz standen. „Erst waren acht, dann neun, dann hat sich einer verletzt und wir waren wieder acht Spieler“, so Lurups Trainer Marco Logowski. Ellas freute sich, dass die Gäste trotzdem spielen wollten. 20 Minuten ging es Spiel gut, so lange hielten die Luruper ein 0:0. Dann kam irgendwann der Einbruch.

rich musste mit Gelb-Rot vom Platz, Sebastian Staatz und Lars Schwanke gingen kurz vor dem Spielende mit Rot wegen Beleidigung vom Platz. Da Lurup die erste Halbzeit verschlafen hatte und später den Anschlusstreffer zum 1:2 verpasste, blieb nicht mehr viel übrig. Am Sonntag um 14 Uhr spielt Lurup gegen SC Teutonia 10 II.